

HOMMAGE À HENRI ISLER

Le 20 avril 1988, décédait le professeur Henri Isler à l'âge de 67 ans. Originaire de Suisse où il avait fait ses études universitaires et obtenu successivement un diplôme en génie chimique puis un doctorat en chimie biomédicale (Université de Genève), il accepte un poste d'assistant de recherche au Département d'anatomie de l'Université McGill.

Il devient très tôt un collaborateur du professeur Leblond de réputation internationale et, dans cette foulée, publie des travaux en endocrinologie qui attirent l'attention du Département de biologie de l'Université. À titre de professeur agrégé, à compter de juin 1960, il y mit sur pied un ensemble de cours en histologie qu'il dispense avec succès. Professeur titulaire à compter de juin 1965, il poursuit sa carrière de chercheur en endocrinologie ultrastructurale encadrant, dans ce secteur, de nombreux étudiants à la maîtrise et au doctorat.

Voir aussi.